

## Trabajadores de la salud primaria anuncian paro nacional

La Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipalizada (Confusam), que agrupa a los funcionarios de la salud primaria municipal, anunció la realización de un paro nacional desde el próximo martes 24 de septiembre, que se extenderá hasta el jueves 26.

El gremio sostiene que la decisión fue tomada por las federaciones que componen con Conferencia Nacional, realizada a fines de agosto, después de que varias demandas realizadas al Gobierno no se cumplieran.

El aumento de las agresiones a los funcionarios; la falta de seguridad en los recin-



tos de salud; la demora en el pago del incentivo al retiro; y el mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas de gestión en la atención primaria son las razones detrás de la paralización.

La Confusam enfatizó que, durante los días de paralización, se mantendrán turnos éticos en los establecimientos para la entrega de leche, medicamentos y casos graves de los pacientes.